

Gestión de riesgos.

A través de la administración integral de riesgos La Hipotecaria realiza eficazmente la identificación, medición, análisis, tratamiento, comunicación y monitoreo de los riesgos del negocio, con el objetivo de preservar la capacidad operativa, así como la salvaguarda de los recursos que se administran y que responde a la regulación vigente.

La Hipotecaria identifica los riesgos directamente relacionados con los procesos críticos, asignando prioridades de revisión a las actividades con probabilidad de riesgo mayor y estableciendo las medidas que se consideren oportunas para evitar su materialización o mitigando su impacto. Este ejercicio permite estimar y enfrentar los escenarios futuros que pueden afectar el normal desarrollo de los procesos y el cumplimiento de los objetivos estratégicos.